
 

 

 

 

 

 

 

 

Araraquara, 24 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 2208/2025, de autoria do Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, informamos 

que, conforme manifestação da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, no momento, 

infelizmente não será possível atender à solicitação apresentada, em razão da atual 

indisponibilidade de recursos financeiros e orçamentários para a execução do referido 

projeto. 

Entretanto, reconhecendo a relevância da proposta 

para a promoção da saúde, da inclusão e da qualidade de vida da comunidade, a 

iniciativa será considerada no planejamento orçamentário futuro. Além disso, 

vislumbramos a possibilidade de viabilização por meio de parcerias institucionais, 

programas específicos voltados à infraestrutura esportiva ou, ainda, por meio de 

emendas parlamentares. 

Nesse sentido, contamos com o apoio e a valorosa 

atuação de Vossa Excelência na interlocução junto aos demais entes e esferas de 

governo, no sentido de buscar alternativas para a captação dos recursos necessários à 

concretização deste importante projeto. 

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos 

protestos de elevada estima e distinta consideração, reiterando nossos sinceros 

agradecimentos ao Vereador ENFERMEIRO DELMIRAN por sua dedicação às demandas 

da comunidade. 

 

Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
ACFL 23.707/2025 


